

LE CANADIEN-FRANÇAIS

Organe de la
Société St Jean-Baptiste
d'Edmonton



Et de tous les
Canadiens de Langue
Française de l'Alberta

" SOYONS-UNIS "

Vol. 1 EDMONTON, Alta., DECEMBRE 1915 No. 2

UNE FAMILLE CANADIENNE-FRANÇAISE



La famille Morneau, originaire du vieux Québec, vient de quitter les bords enchanteurs du Saint-Laurent et de mettre pied à terre à St-Emile de Legal, pour s'adonner à la culture intense du sol nouveau et prodigieusement fertile de l'Alberta. L'arrivée d'une famille aussi nombreuse, mérite, ce me semble, l'attention du public de notre province.

Monsieur le Président de la Société St-Jean-Baptiste d'Edmonton a répondu gracieusement à mon désir, en me donnant accès à une page de son Journal "LE CANADIEN-FRANÇAIS," où j'ai l'honneur de publier cette photographie, modeste travail de mes mains.

Ces belles familles nous arrivent sous l'habille et vaillante poussée de nos distingués colonisateurs : le Rév. J. A. Normandeau, pour "l'Alberta Centrale," le Rév. Père J. B. H. Giroux, O.M.I., pour la "Région de la Rivière la Paix."

Bienvenue et succès à l'heureux foyer ; qu'il puisse se développer à l'ombre des vertus chrétiennes, tout en cultivant le terroir albertain, et que la Providence nous ménage encore de semblables surprises.

HENRI BÉLANGER, Ptre.

Recteur University Laval,
Aubéec, P, Q.

